

AIN - 02 - 24 - PREGUNTA - HABRÁ TEMPLO Y SACERDOCIO EN EL MILENIO?

Respuesta: Buenos días, respetado amigo Fulgencio B (Cu). Con todo respeto nos permitimos comentarle lo siguiente:

El sacerdocio inicialmente fue asignado a los primogénitos. Posteriormente, dada la fidelidad de la tribu de Levi, se asignó a dicha tribu. Esto se mantenía aún en los tiempos del Mesías, aunque bajo una corruptela en esos días, que el mismo Mesías denunciaba y combatía.

La Ley sacerdotal fue suspendida ("cambiada" en las versiones conocidas). La razón: El Templo, en el cual se cumplía esta Ley fue destruido. En este momento nuestras ofrendas somos nosotros mismos.

Las ofrendas y las FIESTAS o "Tiempos señalados" ordenadas en LEV 23 y otros textos, las celebramos en forma simbólica y memorial, en otros lugares diferentes al templo de Jerusalem.

Si leemos bien la profecía (Jeremias Ezequiel, Oseas, etc), el sacerdocio levítico será restaurado como tal, porque algunos de los sacrificios serán restaurados como memorial, y otros porque aún habrá pecado en ese periodo.

Solo los que tienen que ver con Yom Kipur serán memoriales durante el reinado milenial del Mesías.

Y TODAS las naciones celebrarán las Fiestas de LEV 23 en el templo de Jerusalén. Veamos:

<< Zacarías 14:16 Y sucederá que todo sobreviviente de todas las naciones que fueron contra Jerusalén subirán de año en año para adorar al Rey, YHWH de los ejércitos, y para celebrar la fiesta de los Tabernáculos. >>

Y la pregunta es qué lugar y en qué ciudad?

El nuevo templo será construido en Jerusalén, No en ninguna otra parte. Cuando el Mesías venga posará su pie EN EL MONTE DE LOS Olivos. No en ningún otro lugar. El Monte del templo (En Jerusalem) se partirá en dos. Veamos:

<<Zacarías 14:4 Sus pies se posarán aquel día en el monte de los Olivos, que está frente a Jerusalén, al oriente; y el monte de los Olivos se hendirá por el medio, de oriente a occidente, formando un enorme valle, y una mitad del monte se apartará hacia el norte y la otra mitad hacia el sur. >>

Así como hay un templo celestial del cual el Mesías es el Sumo sacerdote, así igualmente él es el sumo sacerdote en el templo de Jerusalén en el reinado milenial. Pero aun el Mesías, en cabeza del sacerdocio de Melquisedec era judío en su presentación en la carne.

Los sacerdotes levíticos(Zadok) prestarán el servicio en el templo, y el sacerdote, Rey y Profeta seguirá siendo el Mesías.

Por favor lea cuidadosamente el libro de Revelaciones de Juan (Apocalipsis) (Nunca se mencionan otros pueblos, o denominaciones o congregaciones....) y compare con Jeremías, Zacarías, Ezequiel, Oseas, Malaquías..... y Constate esta información enunciada aquí.

Respetuosamente A.I.N.

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

Para mayor ilustración le invitamos a nuestros sitios:

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUTwRC8v7RYfiMEXPB3v7>

CANAL YOUTUBE

<https://www.youtube.com/c/JaimBenYisrael>

<https://www.youtube.com/channel/UCH5enrl2PV3RuzTDZHuUzXA>